



Valor y gusto

Es la frase más alagadora que podíamos decirles, Andrés, Carlos y Antonio tuvieron el valor y el gusto de llevar sus caballos "Cantiner", "Castabel", y "Cartujano", nada menos que a lucirse por la gran Feria de Abril de Sevilla, para pasear por el alvero montados en sus corceles, aparte de las copitas de fino y pescaito frito dentro del tipismos que requiere una fiesta tan española.

¡Ahí queda eso!, para los amantes del caballo.



En abril 46 parados más en Manzanares



Según las estadísticas, el paro en la provincia de C. Real ha bajado durante el mes de abril. De los 32.455 parados registrados en el mes de marzo se ha pasado a 31.807, por lo que son 848 menos.

La tasa provincial es en la actualidad del 19,15%. 15.970 son hombres y 15.837 mujeres. Desglosando por edades corresponde a 11.023 en edades comprendidas entre los 17 a 25 años y 20.784 corresponde a mayores de 25.

En estos últimos meses, la con-

tratación de los ayuntamientos fueron el mayor motivo por lo que bajó el paro. Sin embargo este descenso no ha sido generalizado. En la comarca de Manzanares, el paro, volvió a subir. De los 1.854 sin trabajo en el mes de marzo, se pasó a los 1.900 del mes de abril, haciendo separaciones según las actividades, resultan 102 en la agricultura, 361 en industria, 401 en construcción, 625 en servicios y 421 sin empleo anterior. Por lo que resulta un total de 46 parados más en nuestro pueblo.

Necesitaban un repaso



Estas farolas, las que nos alumbran, se han limpiado, se les ha dado un buen repaso, con agua, jabón, detergente y gamuza, se han quedado como los chorros del oro. Aquí posan los dos hombres que el Ayuntamiento ha tenido haciendo este trabajo, uno de ellos enseña orgulloso y satisfecho de como están quedando los cristales.

Uno por uno, los ocho laterales que componen esta iluminación.